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１１月２５日（金）本会議　議案・請願の上程
１１月３０日（水）本会議　議案に対する質疑・討論・採決、付託
１２月２日（金）文教福祉常任委員会・まちづくり常任委員会
１２月５日（月）政策総務常任委員会・市民環境常任委員会
１２月７日（水）・８（木）・１２日（月）・１３（火）一般質問
１２月１５日（木）本会議　委員長報告・質疑・討論・採決　閉会
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エッ！？ いくら費用がかかるのか、試算もしな

いで・・・建設地を決めてしまうの？？ 

新ごみ処理施設建設候補地＝郷地安養寺について考える 

 
１１月１６日（水）新たなごみ処理施設建設等検討員会が開催されました。この検討員

会を傍聴した「ごみ処理施設問題を考える会」事務局長の報告の一部を紹介します 

新たなごみ処理施設建設等検討員会事務局から、「建設予定地（郷地安養寺）が建設可

能な場所であるかの確認について」の資料が提出され、➀必要とされる面積の確保 ➁現

況の土地利用及び将来の開発 ➂利便性（交通・アクセス） ➃災害等の対応 ➄法的制

約 ⑥経済性の６つの観点から、建設可能な土地であるという提案がされた。 

 これに対して検討委員から ⑥経済性について「災害等の備えに一定の対策費用はかか

るものの、近隣の事例と比べて過大にならない」とあるが、「具体的にはいくらになるの

か」と質問が出されたが、事務局から「不確定で試算することは難しい」との答弁があっ

た。 

「考える会」の事務局長の感想＝我々が、自分の家を建てる土地を選ぶときに、建設

費用を抜きに決定することはありえない。市民の貴重な税金を何と考えているの。 

 
貴重な税金を使っての新ごみ処理施設

建設です。何より市民への情報公開と

合意が必要です。より良い新ごみ理施

設を造る為に署名に取組んでいます。

ご協力よろしくお願い致します。 

 

新ごみ処理施設に関する要望書賛同署名 

埼玉県中部環境保全組合管理者宮﨑善雄様 

          副管理者並木正年様      

          副管理者三宮幸雄様 

１ 件 名 

1. 郷地安養寺を建設予定地とすることを白紙撤回し、再検討すること 

2. 新ごみ処理施設の施設のあり方、予算など建設にかかわるすべてを二市一町の住

民に公開し、住民説明会を開催し、市民・町民の意見を反映させた施設を建設する

こと 

3. 新ごみ処理施設は脱炭素社会を見据えてリサイクルを推進し、極力燃やさない施

設にすること。 

 

呼びかけ団体 ごみ処理施設問題を考える会 

 


